
Quiso  engañar  a  todos;  su
lugar lo ocupó un profesional
El equipo Audi Sport suspendió a su piloto Daniel Abt, que
compite en la Fórmula E eléctrica, por hacer trampas durante
una carrera virtual de videojuegos perteneciente al campeonato
solidario organizado por la Fórmula E a beneficio de UNICEF.

“Daniel Abt no pilotó su coche en la calificación ni en la
carrera del quinto evento del ‘Race at Home Challenge’ del 23
de mayo, pero dejó que un ‘sim-racer’ profesional (un piloto
de videojuegos) lo hiciera. Se disculpó al día siguiente y
aceptó  la  descalificación”,  explicó  Audi  Sport  en  un
comunicado.

Sin embargo, la marca alemana no quedó satisfecha con dicha
disculpa.
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“La integridad, la transparencia y el cumplimiento constante
de las normas son las principales prioridades para Audi y se
aplica a todas las actividades en las que la marca participa
sin excepción. Por esta razón, Audi Sport decidió suspender a
Daniel Abt con efecto inmediato”, anunció el equipo.

McLaren despedirá a mil 200
trabajadores
El fabricante británico de coches deportivos McLaren, conocido
por sus bólidos de F1, anunció que se dispone a suprimir mil
200 puestos de trabajo, una cuarta parte de su plantilla,
debido al impacto de la pandemia en sus actividades.

McLaren explicó en un comunicado que sufre las consecuencias
de la cancelación de eventos deportivos y el cese de las
ventas a particulares.
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Además, el grupo cuestionó el techo máximo impuesto a los
presupuestos de las escuderías de Fórmula 1 para la temporada
2021.

McLaren no precisó cuántos empleos se verán afectados en la
F1, pero según la BBC la escudería suprimirá 70 empleos de un
total de 800.

“Lamentamos profundamente el impacto de esta reestructuración
en  nuestros  empleados,  pero  sobre  todo  en  aquellos  cuyos
puestos de trabajo pueden verse afectados”, dijo Paul Walsh,
presidente ejecutivo del grupo.



Kvitova  quedó  ‘destrozada’
por anulación de Wimbledon
La checa Petra Kvitova, doble vencedora de Wimbledon, admitió
que  la  anulación  del  torneo  londinense  por  el  nuevo
coronavirus le dejó “bastante destrozada”, en declaraciones
con motivo de un torneo en Praga en el que participan las
mejores tenistas del país.

“De todas las anulaciones, saber que Wimbledon había sido
anulado fue la noticia más penosa para mí”, declaró la número
12 de ranking mundial.

“No digo que lloré al saber la noticia, pero me dejó bastante
destrozada. Creo que la razón está clara”, añadió la jugadora
de 30 años, que ganó Wimbledon en 2011 y en 2014.
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Kvitova participa en un torneo que se disputa en Praga sin
público y bajo estrictas medidas sanitarias, con los mejores
tenistas del país.

Tanto el circuito mundial profesional masculino (ATP) como el
femenino (WTA) están suspendidos desde mediados de marzo y por
lo  menos  hasta  finales  de  julio  como  consecuencia  de  la
pandemia del nuevo coronavirus, aunque empiezan a organizarse
pequeños  torneos  de  exhibición,  como  la  semana  pasada  en
Florida, esta semana en Praga o próximamente en los Balcanes,
permitiendo  a  los  jugadores  retomar  poco  a  poco  la
competición.

Cruz  Azul  realiza  primeras
pruebas  médicas  a  sus
jugadores
El  Cruz  Azul  realizó  las  primeras  pruebas  médicas  en  las
instalaciones de La Noria.

Parte del plantel del líder del cancelado Clausura 2020 se
presentó  para  los  exámenes  físicos,  entre  ellos  el  del
COVID-19.

El primero en llegar fue Jonathan Rodríguez, quien terminó con
nueve goles en el certamen. Posteriormente, reportó Santiago
Giménez, Roberto Alvarado, Guillermo Allison, Jesús Corona,
Andrés, Gudiño, Rafael Baca y Adrián Aldrete, entre otros.

Cada futbolista llegó a La Noria en un lapso de 30 minutos y
los exámenes no tardaron más de media hora en realizarse. Al
término de las pruebas, los profesionales salieron del club.
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� Hemos comenzado con las pruebas médicas relacionadas a la
detección de COVID-19 en las instalaciones de La Noria.
Este martes asistió el primer grupo, cumpliendo con todas las
medidas  sanitarias  pertinentes.  #UnaFormaDeVida
pic.twitter.com/vyEjIbKTZz

— CRUZ AZUL (@CruzAzul) May 26, 2020

Los exámenes que se realizaron fueron de COVID-19, de sangre,
revisión médica general y una radiografía de Tórax.

Todos  los  jugadores  llegaron  a  La  Noria  con  cubrebocas,
estacionaron  sus  respectivos  automóviles  y  pasaron  a  los
exámenes.

El siguiente paso para el Cruz Azul -que se quedó con las
ganas de terminar con el torneo sobre la cancha- es dar a
conocer  los  resultados  de  los  exámenes  para  arrancar  su
pretemporada a principios de junio.

Mañana  miércoles,  el  resto  de  la  plantilla  cementera  se
presentará al mismo protocolo.

Rey Mysterio se retirará de
la WWE la próxima semana
La noche de lunes, el Monday Night Raw sorprendió a todos los
fans de la lucha libre, y es que anunció que uno de los
luchadores  emblema  de  los  últimos  de  la  WWE  tendrá  su
ceremonia  de  retiro  la  siguiente  semana,  se  trata  de  Rey
Mysterio.
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�ÚLTIMA HORA�

La  próxima  semana  en  #WWERaw,  @reymysterio  tendrá  su
ceremonia  de  retiro‼  pic.twitter.com/TuNlWIcwEn

— WWE Español (@wweespanol) May 26, 2020

La  noticia  cayó  en  medio  de  las  dudas  que  rodeaban  al
gladiador de origen mexicano sobre la lesión en el ojo que le
causó Seth Rollins hace un par de semanas y que su estado de
salud estuviera en riesgo.

El futuro del dueño del ”619” con la empresa que comanda Vince
McMahon era incierto, ya que su contrato finalizó el pasado 15
de mayo y aún no llegaban a un acuerdo.

via GIPHY

Es por eso que algunos reportes cercanos a la WWE señalaron
que la lesión en su retina derecha fue una forma fácil de
sacar a Rey Mysterio de los eventos televisivos.

También se ha especulado que su retiro de los encordados sea
una estrategia para dejar su legado a su hijo Dominik, quien
se encuentra listo para hacer su debut como profesional.

Semana clave para la vuelta
de la Premier League
La Premier League se enfrenta a una semana clave para su
vuelta con la introducción de la fase 2 de los entrenamientos,
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en  la  que  se  permitirían  los  contactos,  y  la  posible
confirmación  de  la  fecha  definitiva  para  el  retorno  a  la
competición.

Los clubes se sometieron este lunes al primero de los dos test
semanales que la liga va a hacer a los jugadores y empleados,
después  de  que  los  realizados  la  semana  pasada  a  1.744
personas solo reflejasen ocho infectados.

Hay dudas sobre cómo actuar en caso de que un jugador de un
club dé positivo, por lo que pueda pasar con sus compañeros.
Por ahora, la obligación es que el futbolista contagiado se
aísle  durante  siete  días,  pero  no  hay  protocolo  para  sus
compañeros. En el caso de que estos también se tuvieran que
aislar, se podría producir un caos en la competición, con
partidos suspendidos y aplazados.

Esta será una de las cuestiones que los clubes y la Premier
discutan esta semana en las reuniones que están programadas
por videoconferencia.

Hoy la Premier League trasladará a los clubes, incluyendo
jugadores y entrenadores, y a la PFA (Asociación de jugadores)
las  recomendaciones  del  Gobierno  británico  para  los
entrenamientos  de  contacto.

El ejecutivo dirigido por Boris Johnson dio el visto bueno a
que estos entrenamientos volvieran esta semana, después de que
la pasada se introdujeran los ejercicios en grupos pequeños,
pero con distancia social.

Una vez que los clubes tengan toda la información y conozcan
el protocolo, votarán el miércoles si dar luz verde a la fase
2 del fútbol con los entrenamientos de contacto, según informó
la cadena británica Sky Sports.

Los  nuevos  entrenamientos  entrarían  en  vigor  esta  misma
semana.



Además, los clubes se volverían a reunir el jueves para seguir
concretando los detalles del plan de reinicio y se podría
acordar una fecha para la vuelta del fútbol.

Con apenas una semanas de entrenamientos a la espalda, la
fecha  del  12  de  junio,  propuesta  inicialmente,  parece
improbable, y la Premier baraja el 19 o el 26 de junio como
días más probables.

Una de las mayores preocupaciones es la de conseguir que los
futbolistas se encuentren seguros con las medidas adoptadas,
ya que algunos como Troy Deeney, capitán del Watford, y N’golo
Kanté, del Chelsea, han mostrado sus reticencias a una vuelta
tan temprana y se han negado a entrenar.

Jugadores  de  San  Luis  se
realizan pruebas médicas
Los jugadores del club de futbol Atlético San Luis fueron
sometidos hoy al examen de detección de Covid-19, como una de
las tantas medidas de precaución para prevenir la propagación
de dicha enfermedad.

Los  elementos  del  cuadro  potosino  acudieron  a  las
instalaciones del centro de investigación en ciencias médicas
de la salud en esta capital, para cumplir con dicho requisito.

Asistieron en forma escalonada, con su respectivo cubrebocas
puesto y de esta forma cumplieron con la sana distancia, que
es una de las medidas recomendadas por las autoridades de
salud.

Hasta  este  momento,  la  directiva  no  ha  informado  si  los
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jugadores saldrán de vacaciones o continuarán ejercitándose en
sus  hogares  con  las  sesiones  diarias  de  entrenamiento  a
distancia.

La  Liga  MX  anunció  el  viernes  anterior  que  se  acordó  en
asamblea extraordinaria la conclusión anticipada del Torneo
Clausura 2020 y ahora trabaja en la planeación para el inicio
del Apertura 2020.

Los  Dodgers  reabren  sus
instalaciones
La  franquicia  de  Dodgers  de  Los  Ángeles,  del  beisbol  de
Grandes  Ligas,  anunció  hoy  la  reapertura  parcial  de  sus
instalaciones,  para  recibir  a  los  jugadores  que  necesiten
alguna terapia de rehabilitación, tras recibir la autorización
del gobernador de California, Gavin Newsom.

Este martes, la novena californiana recibió la autorización
por parte de la Liga así como de los gobiernos locales para la
apertura parcial del Dodger Stadium en Chávez Ravine y de
Camelbank  Ranch  en  Glendale,  su  campamento  primaveral  en
Arizona.

Después  de  dos  meses  y  medio  de  no  poder  estar  en  sus
instalaciones,  a  causa  de  la  pandemia  de  coronavirus,  el
personal de Dodgers y algunos peloteros podrán retornar para
prepararse de cara a la posible temporada 2020.

De acuerdo con el portal de la MLB, solamente se permitirá el
acceso a los peloteros que estén lidiando con las lesiones y
necesiten de terapias de rehabilitación.
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Entre los jugadores que se presentarán están el jardinero Joc
Pederson (dolor en el costado izquierdo) y los lanzadores
Dustin May (dolor en un costado) y Jimmy Nelson (molestias en
la espalda y en la ingle).

De esta manera, los californianos se unen a varios equipos de
la ‘Gran Carpa’ que han reabierto sus instalaciones, como
Astros  de  Houston  y  Rayas  de  Tampa  Bay,  cuyos  peloteros
regresaron a los entrenamientos este lunes.

Barcelona  lanza  línea  de
mascarillas protectoras
El FC Barcelona presentó este lunes una línea de cubrebocas
personalizada  con  los  colores  y  escudo  del  equipo  para
aficionados desde niños, hasta adultos.

Las mascarillas serán producidas en un taller ubicado en el
municipio de Mataró, están hechas de algodón 100 por ciento
ecológico  y  cumplen  con  todas  las  medidas  de  seguridad
sanitarias,  de  acuerdo  con  información  publicada  en  un
comunicado.

El club destacó que estos protectores se convirtieron en un
elemento imprescindible durante la pandemia y el regreso a una
nueva normalidad, por lo que la colección se creó para que los
aficionados luzcan sus colores mientras están protegidos.

Se  trata  de  una  mascarilla  higiénica  reutilizable  de  uso
diario, y su protección contra la transmisión de la COVID-19
está  garantizada  hasta  40  lavados,  con  un  uso  máximo
recomendado  por  el  fabricante  de  8  horas  después  de  cada
lavado”, agregó el equipo.
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La  primera  producción  de  los  cubrebocas  cuenta  con  tres
diseños, el primero amarillo con franjas rojas, otro blaugrana
y el tercero azul con el escudo del Barça e ilustraciones de
las figuras de los equipos varonil y femenil.

Todos los modelos están a la venta a través de internet a 18
euros cada uno en tres diferentes tamaños: para menores de
tres a seis años, otro para los de entre siete y 12 años, y la
talla única de adultos.

También  se  producirán  próximamente  otros  modelos  de
mascarillas más económicos y adaptables a otros usos, como las
mascarillas de tipo quirúrgicas, más sencillas, que se puedan
licenciar y poder aumentar así la distribución en otros puntos
de  venta  más  allá  de  las  tiendas  oficiales”,  explicó  el
Barcelona.

Roberto Osuna ‘atacó’ a los
equipos  de  la  MLB:  “todos
roban señales”
Los abucheos de los fanáticos de la MLB empezaron a tener un
solo protagonista después de darse a conocer el escándalo del
robo de señales de los Houston Astros durante la temporada
2017. Sin embargo, uno de sus lanzadores estelares salió en su
defensa.

Se  trata  del  cerrador  mexicano,  Roberto  Osuna,  quien  le
concedió una entrevista al periodista Javier ‘Bambino’ Sedano
en  la  que  no  dudó  en  responderles  de  manera  vehemente  a
quienes critican a los Astros por el robo de señales.
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Todos lo hacen (robo de señas). Te lo digo a ti y se lo he
explicado a la gente que todos los equipos lo hacen, no crean
que nada más los Astros y Boston, todos nosotros (peloteros)
lo sabemos”, declaró Osuna.

El pitcher mexicano también contó que cada equipo utiliza un
método  diferente  para  poder  entender  las  señales  de  los
lanzadores rivales. Por ese motivo le parece que las críticas
tanto a los Atros como a los Red Sox son exageradas y hasta
“estúpidas”.

Tu llegas de un equipo a otro y te das cuenta: ‘Ok, si allá
nos  íbamos  así,  aquí  es  así’.  Es  la  verdad”,  señaló  el
lanzador,  quien  además  defendió  a  sus  compañeros  George
Springer, José Altuve, Alex Bregman y Carlos Correa; los más
señalados del robo de señales.


